

ABSTRAK**Aly Masyhar, 1930110036, Studi Ayat-Ayat Tentang Kewirausahaan Dalam Al-Qur'an Dan Implementasinya Di Pondok Pesantren Al-Mawaddah Kudus, Fakultas Ushuluddin, IAIN Kudus, 2023.**

Latar belakang dipilihnya judul di atas adalah, penulis merasa bahwa pemahaman ayat-ayat wirausaha yang ada di dalam Al-Qur'an masih sangat minim, sehingga sangat diperlukan pemahaman ayat-ayat Al-Qur'an dan Hadis yang berkaitan dengan wirausaha sebagai petunjuk dan landasan untuk para pengusaha muslim dalam menjalankan kegiatan wirausahanya. Oleh karena itu dalam skripsi ini penulis mencoba untuk mengupas lebih dalam tentang berbagai hal yang berkaitan dengan pemahaman ayat wirausaha yang di aplikasikan dalam pendidikan wirausaha yang ada di pesantren entrepreneur Al-Mawaddah Kudus. Pembahasan itu meliputi istilah dan pemaknaan wirausaha, sifat dan perilaku wirausaha, etos kerja dalam wirausaha dan pemahaman para ustaz dan santri tentang ayat wirausaha dalam Al-Qur'an yang di wujudkan dalam kehidupan sehari-hari. Serta tidak ketinggalan pula pembahasan tentang peranan Pesantren Entrepreneur dalam mendidik dan mengembangkan santrinya agar mampu membuka lapangan pekerjaan untuk orang lain sesuai dengan nilai nilai yang ada dalam Al-Qur'an dan Hadis.

Metode yang penulis gunakan adalah, menggunakan penelitian kualitatif lapangan dengan menggunakan pisau analisis deskriptif analisis, dengan pendekatan study fenomenologi, dalam menggumpulkan data kita menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi yang juga di dukung dengan data-data yang ada dilapangan maupun yang ada dalam perpustakaan. Sehingga kita mendapatkan hasil yang maksimal untuk penelitian ini.

Dari hasil penelitian ditemukan bahwa: 1) Peran Pesantren Dalam Pemberdayaan Kewirausahaan Santri Dan Sistem Pengajaran Pondok Pesantren Entrepreneur Al-Mawaddah Kudus adalah perencanaan, pelaksanaan meliputi Metode pengamatan, Metode praktik, Kajian teoritis, Metode Motivasi. Sedangkan untuk perkembangan potensi yang dimiliki para santri meliputi fasilitas, metode keteladanan, Business plan. Serta dalam mendukung terlaksananya program yang dijalankan ada tiga factor antara lain: Pertama, melibatkan orang-orang yang berkompeten dan atau orang-orang yang dapat membantu kelancaran pelaksanaan program pesantren. Kedua, menentukan program pendidikan yang sesuai dengan minat dan bakat. Ketiga, dalam menyelenggarakan pendidikan tersebut di atas didukung oleh sarana dan prasarana (fasilitas) yang memadai. 2) Bentuk Aktualisasi Tafsir Ayat-Ayat Wirausaha Di Pondok Pesantren Entrepreneur Al-Mawaddah Kudus adalah produktif, aktif, inovasi, integritas, dan tawakal. Serta dalam aktualisasinya harus di sertakan sikap disiplin, mandiri, realistis, komitmen tinggi, jujur, kreatif dan inovatif.

Kata Kunci : *Al-Qur'an, Konsep Kewirausahaan.*